



やさしさ 勇気 喜び そして 夢

タカラッキー

宝木小学校だより 第6号
令和6年7月3日発行

<http://www.ueis.ed.jp/school/takaragi/>

(発行者 室田 和宏)

創立50周年記念式典 in 教育会館

～笑顔でつなげた50年 未来へつなごう心の絆～

『・・・皆さんのことを宝物のように思っているお客様がたくさんお祝いにかけつけて下さっています。「地域の皆さんに可愛がってもらえる宝木っ子になろう」みなさんにはこんなお話をしていますね。「いつもありがとうございます」そんな感謝の気持ちを表す絶好のチャンスが、今です。これから、このステージに上がる皆さん（ご来賓や、感謝状を贈呈する皆様）の表情を、ありがたいの気持ちでしっかりと見つめてください。きっと気持ちは伝わると思います・・・1974年、昭和49年4月に誕生してから、今日までの50年間、どんな笑顔が、どんな努力が宝木小学校でつながれてきたのか、・・・宝木地区は、江戸時代、私たちの先輩が汗水流して開拓した土地です。そして、宝木小学校は、これまで、たくさんのPTAの皆様、地域の皆様方が力を合わせて創り上げてきた学校であるということが、きっと今日わかると思います。宝木地区を作った先人たちは、困難に負けず新しいものを協力して創りだす「開拓者精神、フロンティアスピリッツ」をもっていました。予想不可能な時代といわれる今日、未来へつなごう心の絆とは、このフロンティアスピリッツのことなのかもしれません・・・』式典では、こんな話をしました。



ご来賓を迎え式典開会

ごあいさつ

地域の皆様

シンボルマーク・スローガン表彰

第15代校長小笠原先生

未来へのメッセージ

ISANA 投影 umi.さんトークショー

凜空パフォーマンス

まずは、今回の記念事業に向けて、労を惜しまずご尽力いただいたすべての皆様に、心より感謝申し上げます。その一環として制作した点描プロジェクトの「ISANA いさな」。一つ一つの点描に一人一人が込めた思いを新たにし、心の絆のシンボルとして愛し続けていってほしいと願っています。そして、壮大なプロジェクトを現実のものとしてくださった皆様の“フロンティアスピリッツ”に改めて敬意を表したいと思います。

6月22日は、50周年という記念すべき日に出会えた、幸運と喜びを、かみしめる1日となりました。

